

7
(N° 276.)

Chambre des Représentants.

SÉANCE DU 9 MAI 1857.

*RAPPORT de la commission des naturalisations, fait par
M. E. DESMET, sur la demande du sieur Lucien-Antoine Spinatsch.*

MESSIEURS,

Le sieur Lucien-Antoine Spinatsch, adjudant-sous-officier, au 14^e régiment de réserve, demande des lettres de naturalisation.

Né à Schweinengin et âgé de 39 ans, il s'est marié à une Belge, le 18 février 1829, à Charleroy.

Il a servi en Belgique pendant 13 ans avant la révolution et, après les événements de septembre 1830, il a repris de nouveau service dans l'armée belge, le 4 octobre suivant.

Toutes les autorités consultées sont d'accord sur sa bonne conduite, et estiment qu'il est digne de recevoir la naturalisation qu'il demande.

LE RAPPORTEUR,

E. DESMET.

LE PRÉSIDENT,

FALLON.